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RAPPORT DU PRESIDENT 

 
ANNEE 2020  -  ANNEE SPECIALE  -  ANNEE COVID-19 

 
Déjà 7 ans que je préside notre association et la motivation est toujours intacte, malgré quelques 
perturbateurs lors de nos CDS et AD, qui ne respectent souvent pas les formes de bienséance ayant 
habituellement cours dans ces réunions ; en particulier en période de crise mondiale qui nécessiterait une plus 
grande solidarité ! 
L’année 2020 avait bien commencé, mais « patatra » arrivée de la COVID-19 au mois de mars. Les 
entraînements dans la salle AGG, les cours dans les sociétés se sont brutalement arrêtés pour laisser la place 
aux doutes et à l’incertitude de savoir quand cela allait s’arrêter. 
Cette année si particulière n’a pas permis d’organiser des manifestations et des formations. 
Malgré cela, le Comité Cantonal (CC) a continué à travailler et à organiser ses séances en visioconférence 
jusqu’au mois de mai, puis quelques séances en présentiel avant de reprendre en visioconférence suite à la 
deuxième vague d’octobre 2020.  Ces séances nous ont servi à traiter les affaires liées à notre association et 
de préparer au mieux la suite à donner face à cette crise hors du commun. 
Le travail s’est toujours fait en toute collégialité. La bonne ambiance au CC amène à des discussions et des 
décisions qui vont dans le sens de notre association et qui font avancer le grand train de l’AGG qui n’a pas 
décidé de s’arrêter à cause de la pandémie. 
Le CC est toujours à votre écoute, vous, sociétés de l’AGG, n’hésitez pas à nous contacter en cas de besoin ! 

AFFAIRES ROMANDES ET FEDERALES 

Le 5 décembre 2020, j’ai participé à l’AD de l’URG en visioconférence. Séance ordinaire avec acceptation des 
comptes 2019-2020 et du budget 2021. 
A défaut de me répéter et comme vous le savez tous, notre association a la charge d’organiser en 2024 la 
Fête Romande de Gymnastique. Votre serviteur est toujours, pour l’instant dans la recherche de solutions 
pour cette grande manifestation romande. Les réservations des différents lieux sont déjà dans les mains du 
Service des Sports de la Ville de Genève et de la commune de Plan-les-Ouates. Je réitère, une nouvelle fois, 
ma demande de 2018 : je compte vivement sur l’aide des présidents, techniciens pour l’organisation de cette 
manifestation. 
COVID-19 oblige, aucune manifestation n’a eu lieu en Romandie. Tous les championnats romands ont dû être 
annulés.  
Les Conférences des Dirigeants Romands (CDR), les Conférences des Techniciens Romands (CTR) 
organisées par l’URG ont été suivies soit par visioconférence soit en présentiel selon l’évolution de la 
pandémie. Les relations avec l’URG sont bonnes et nous continuons à travailler en étroite collaboration avec 
les membres du comité administratif et les techniciens de l’URG.  
 
Au niveau fédéral, la Conférence des Dirigeants d’Associations (CDA) de la FSG du mois d’avril 2020 a été 
annulée, celle de fin août a eu lieu en présentiel à Sursee. Deux membres du CC (Denise Meystre et moi-
même) s’y rendent toujours avec beaucoup de plaisir. 
L’Assemblée des Délégués de la FSG s’est déroulée sous forme électronique avec différents points à voter, 
dont l’élection des membres du Comité Central. L’AGG félicite Eliane Giovanola pour sa réélection au sein du 
CC/FSG et souhaite la bienvenue à notre nouveau président central en la personne de Fabio Corti.  
L’année 2020 a été une année mouvementée pour la FSG, hormis la COVID-19 qui a paralysé toutes ses 
activités, les événements concernant principalement la GR (mais aussi la GAF) ont retenu toute l’attention des 
membres du Comité Central et des différents secteurs administratifs et techniques. 
 
AFFAIRES CANTONALES 

En raison de cette pandémie, l’année 2020 a été chamboulée tant au niveau technique qu’administratif. Dès la 
première vague les entraînements ont été annulés, mais nos entraîneurs ont proposé des cours en 
visioconférence pour autant que cela puisse se faire. Après cette première période, le service des sports nous 
a autorisé à reprendre les entraînements avec un protocole sanitaire très strict. C’est Daniela Salvadori, 
responsable DTE, qui s’est attelé à cette tâche ardue pour pouvoir faire bénéficier à nos gymnastes des 
entraînements le plus complet possible. Un Grand MERCI à Daniela d’avoir accepté cette tâche qui doit être 
mise à jour de semaine en semaine. 
Le sport élite (Gymnastique Artistique/GA – Trampoline/TRA – Gymnastique Rythmique/GR et Gymnastique 
Acrobatique/GAC) ont fait le maximum pour assurer des cours intéressants malgré la pandémie. Tout le staff, 
entraîneurs, aides et membres des commissions, ne compte pas leur temps pour faire avancer le grand 
wagon de notre train. 
Je profite de ce rapport pour remercier très sincèrement toutes les personnes qui gravitent dans ce domaine 
très complexe, mais plein de richesses.  
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Pour le sport de masse et toutes ses disciplines, cela a été plus compliqué pour organiser les diverses 
manifestations annuelles. Une seule a pu avoir  lieu, c’est le meeting d’automne d’athlétisme qui s’est déroulé 
à Meyrin avec un protocole très surveillé par la commune.  
Ma présence au bureau de la salle d’entraînement de gymnastique de l’AGG tous les mardis permet un 
échange intéressant avec les personnes présentes ou qui viennent me rendre visite. Je suis à votre 
disposition pour répondre à vos diverses questions dès 19h00 et ceci jusqu’à 20h30 ou sur demande spéciale. 
Dès le 1er janvier 2021, nous n’avons plus de responsable de la Division Finances au CC et malgré mes 
nombreux appels, absolument personne ne s’est annoncé pour reprendre ce poste. Un Grand MERCI, au 
nom du CC et de tous les membres de l’AGG, à Annelise Montandon pour le travail colossal qu’elle a 
accompli tout au long de ces nombreuses années.  
Annoncé depuis quelque temps, la fin de législature se termine pour les membres du CC au 31 décembre 
2021. Nous comptons sur vous pour que le train de l’AGG ne s’arrête pas en gare mais qu’il continue son 
voyage très palpitant pour la gymnastique genevoise. 

REMERCIEMENTS 

Une nouvelle fois j’adresse mes plus vifs remerciements à l’ensemble des acteurs de notre vie associative 
pour leur soutien.  
C’est à nos autorités municipales et cantonales que j’adresse tout particulièrement mes remerciements pour 
leurs actions de soutien, tout au long de l’année, qui permettent, en partie, la réalisation de nos objectifs et 
participent activement à notre développement.  
Merci à eux de nous avoir fait confiance lors de cette période très spéciale, en nous permettant de nous 
entraîner et de pouvoir garder contact avec nos gymnastes principalement du sport élite. 
La reconnaissance de l’ensemble des membres de l’AGG va également à la Commission Cantonale d’Aide au 
Sport, particulièrement active dans sa mission. 
Un remerciement à notre partenaire ; Ochsner Sport qui nous soutient tout au long de l’année avec du 
partenariat sur des équipements sportifs. 
Un remerciement tout particulier aux bénévoles, juges, entraîneurs, moniteurs, gymnastes, parents, dirigeants 
et membres de sociétés qui font également avancer le train de l’AGG et qui ne se découragent pas malgré la 
situation que nous avons vécue et, qui malheureusement, n’est pas encore finie à l’heure où vous lirez ce 
rapport. Courage à tous et surtout prenez bien soin de vous ! 
Un grand merci également à mes collègues du Comité Cantonal qui font tout pour faire avancer la locomotive 
de l’Association Genevoise de Gymnastique. 
Les membres du comité restent très volontiers à votre disposition tout au long de l’année pour vos remarques, 
conseils et votre aide. 
 

QUE VIVE ENCORE TRES LONGTEMPS L’ASSOCIATION GENEVOISE DE GYMNASTIQUE 
 

 
                         François Bonnamour 

           Président AGG 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
COMMISSION AGRES 

 
 

1. FONCTIONNEMENT GENERAL  

Parmi les 16 sociétés actives, une des sociétés (Plainpalais) ne s’est pas inscrite au concours du 
printemps (seul concours qui a pu avoir lieu), il n’y a donc que 15 sociétés qui ont participé au concours 
cette année. Cela a représenté 458 gymnastes inscrits.  

 
2. SEANCES  

Au cours de l’année 2020, la commission s’est réunie uniquement 3 fois en raison de la pandémie de la 
Covid-19, dont une fois au mois de décembre en visioconférence. La composition du comité a quelque peu 
changé : Pierre-Alain Balmer, responsable du site internet, ayant annoncé sa démission, il a été remplacé 
par Baptiste Loutan de la société de Lancy.  
La commission agrès termine donc l’année 2020 avec toujours 2 postes vacants, soit : responsable presse 
et responsable de commission. Chaque membre de la commission fait de son mieux pour recruter du 
monde.  
 

3. FORMATIONS  

Le cours d’entraîneur a eu lieu le 10 octobre, à la salle Ami-Argand à Versoix. Il a réuni 16 participants de 5 
sociétés différentes. Il y avait 3 formateurs : Grégoire Raboud pour les barres parallèles, Elodie Robert-
Nicoud pour une information générale sur le jugement et Marc Sommer pour la technique et des 
informations de bases pour ces nouveaux entraîneurs.  
Marc Sommer remercie grandement les formateurs, les entraîneurs pour leur excellente participation et 
surtout les gymnastes, qui sont venus comme cobayes, qui amènent une énorme plus-value au cours.  
Cette année Genève a organisé la formation de juge agrès BI, nous avons eu 49 participants (dont 34 
genevois). Les cours ont été dispensés par 6 juges BII genevois (dont 5 font partie de la commission 
agrès). Karine Khemir (responsable du cours) et Kaoutar Belhadj ont enseigné les recks bas et le sol ; 
Bénédicte Marmy et Céline Trotti les anneaux et le saut ; Loic Tosco et Grégoire Raboud les recks hauts et 
les barres parallèles. Karine et Bénédicte ont également donné les cours de théorie.  
La formation s’est déroulée sur 2 week-end et une soirée entre fin janvier et début mars à la salle du 
Lignon. Lors du 3ème jour de formation, les participants ont eu un examen théorique, 38 participants l’ont 
réussi et ont eu le droit de continuer la formation (certains ont abandonné avant de passer l’examen).  
Malheureusement l’examen final ayant été fixé au 13 juin, et la pandémie étant bien présente, nous avons 
dû le repousser au 7 novembre. Nous avons pu faire un concours d’entraînement à Veyrier mi-septembre, 
pour que les juges en formation puissent s’exercer à juger pratiquement.  
Malheureusement fin octobre nous avons dû encore une fois annuler l’examen.  
La réunion annuelle des responsables agrès s’est déroulée le 30 septembre au Bois-des-Frères réunissant 
11 des 16 sociétés genevoises.  

 
4. MANIFESTATIONS  

La saison a été très écourtée cette année en raison de la pandémie de la Covid-19. Il n’y a eu qu’un seul 
concours organisé sur Genève soit le concours de printemps qui s’est déroulé le week-end du 7 et 8 mars.  
Malgré le début de l’épidémie, il n’y a pas eu de grands désistements de la part des sociétés, 368 
gymnastes ont participé et tous les juges étaient présents. Des mesures sanitaires ont dû être prises : 
panneaux rappelant les gestes barrières, personnes postées à l’entrée en charge de prendre les noms et 
numéros de téléphone de toutes les personnes entrant sur le site et plusieurs annonces faites pour 
rappeler aux gymnastes de bien se laver les mains après les recks et les anneaux.  
Tout s’est bien déroulé et nous remercions la Ville de Genève pour la mise à disposition de cette 
infrastructure et leur personnel technique pour leur disponibilité.  
Toutes les autres compétitions genevoises et suisses ont été annulées. 
 

Giulia Longobardi      
Co-Responsable de la Commission 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
COMMISSION ATHLETISME 

 
 

 
 

Aucun rapport n’a été reçu pour cette commission. 
 
 

Gabriel VIDA 
Responsable de la Commission 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
COMMISSION GYMNASTIQUE ET DANSE 

 
 

 
1.  FONCTIONNEMENT GENERAL 

Janvier 
Le début d'une magnifique aventure avec la participation d'une société genevoise au spectacle Gymotion. 
Deux représentations, 11’500 spectateurs, les gymnastes de la FSG Veyrier ont pu vivre une expérience 
hors du commun qui leur a laissé des étoiles pleins les yeux pendant plusieurs semaines. « A day to 
remember » (un jour à se souvenir) était le thème de cette fête, gageons qu'elles ne l'oublieront pas de 
sitôt ! Merci aux filles du bout du lac pour leur engagement, à leurs monitrices pour leur travail, aux parents 
et amis pour leur déplacement et aux membres du Comité Cantonal pour leur soutien dans le public.  

 
Février 
Les juges fédérales se retrouvent à Macolin afin de découvrir le système de la nouvelle taxation. Beaucoup 
de changements, une autre manière de voir les chorégraphies….. à voir à vif ce qui va en ressortir. 
 
Mars 
A deux jours de la première compétition cantonale de l'année, la sentence tombe : annulation des 
Journées Genevoises ! Le lendemain, les écoles ferment leurs portes. Tout s'arrête pour plusieurs 
semaines. C'est la douche froide. 
 
Mai 
Pour les plus chanceuses, ouverture des salles par les communes sous conditions. Des entraînements un 
peu particulier, une gestion des gymnastes et de leur travail un peu spécial : une autre manière de 
pratiquer la gymnastique. Malheureusement, toutes les sociétés ne sont pas à la même enseigne, et 
certaines ne retrouveront pas leurs gymnastes avant la rentrée automnale. Les Championnats Genevois 
tombent à l'eau. 
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Août 
Rentrée des classes : la Covid-19 a laissé des traces et plusieurs gymnastes ne retrouvent pas le chemin 
des salles. Toutes les sociétés sont touchées par cet état de fait.  
 
Septembre 
L'espoir de pouvoir enfin présenter en concours les chorégraphies et autres tests appris durant l'année 
recommence à pointer son nez. Une compétition romande, les « Rencontres 2020 », est mise sur pied en 
collaboration avec l'URG à Veyrier. Plus de cent gymnastes s'y inscrivent et un cours pour les juges 
regroupant 45 personnes prend forme. 
 
Novembre 
De nouveau, à quelques jours de la compétition, et malgré l'accord du médecin cantonal, la décision 
d'annuler les Rencontres 2020 est prise. Nouvelle douche froide ! 
 
Décembre 
Les monitrices font le bilan de l'année…. Que dire ? L'envie de continuer à transmettre la passion de la 
gymnastique est toujours là. Les responsables des différentes sociétés (FSG Aïre-le-Lignon, FSG 
Chambésy Jeunesse, FSG Lancy, FSG Troinex et FSG Veyrier) se sont ingéniées à trouver des 
alternatives aux diverses restrictions en vigueur. 
 
Bravo à toutes pour votre engagement envers vos gymnastes ! La Commission Gym & Danse croise les 
doigts et espère vous retrouver nombreuses en 2021 autour d'un praticable. 

 
 

Claudine Deforel 
Responsable a.i. de la Commission 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
COMMISSION JEUNES GYMNASTES 

 
 
 

Pas de responsable ni de rapport pour cette commission. 
 

 
 

DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 
 

COMMISSION JEUX 
 
 
 

Il n’y a pas eu de rencontre de volley organisées vu le peu d’intérêt ces dernières années, et heureusement vu 
que l’on ne pouvait de toute façon plus jouer dès le premier confinement. 
 
Les CP ayant été annulés, il n’y a également pas eu de participation. 
 

 
Franziska Maurer 

    Responsable de la Commission 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
COMMISSION GYM PARENTS-ENFANTS 

COMMISSION GYMNASTIQUE ENFANTINE 
 
 

 
1.  FONCTIONNEMENT GENERAL 

La commission se compose de Christiane Forel, Sylvie Battiston, Franziska Maurer, Valérie Millo, Sabine 
Nobs et Isabelle Vuilleumier. 
Etant donné que les 2 commissions sont rassemblées et que ses membres travaillent ensemble, il n’y aura 
qu’un seul rapport. 
 

2.  FORMATIONS 

Cours de Perfectionnement 
Les membres de la commission ont commencé la préparation du Cours de Perfectionnement qui devait 
avoir lieu le dimanche 29 mars, malheureusement nous n’avons pas pu le finaliser en raison de la COVID-
19.  
 
Cours Centraux 
Le 11 et 12 janvier, Franziska et Valérie se sont rendues à Unterägeri dans le canton de Zoug pour le 
cours central de gym enfantine. Les participantes ont aidé à l’élaboration du nouveau hit gym enfantine.  
Le 18 et 19 janvier, Sylvie et Isabelle se sont rendues à Balsthal dans le canton de Soleure pour suivre le 
cours central de gym P+E sur le thème de l’arc-en-ciel.  
 
Formation 
Isabelle a suivi la première partie du cours d’instructeur gym P+E le 18- 19-20 septembre 2020 à Sursee. 
Malheureusement la deuxième partie du cours prévue fin octobre a dû être annulée en raison de la 
COVID-19 et est repoussée au printemps 2021 si la situation le permet.  
 
Divers  
Pendant le confinement, période du 17 mars à mi-mai, nous n’avons pas pu donner nos cours, toutes les 
salles de gym étant fermées. 
Juste avant la fermeture des restaurants, nous avons organisé notre souper de commission le vendredi 9 
octobre.  

 
                                                                                                        Christiane Forel 

  Responsable des Commissions 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT DE MASSE 

 
SPORT DES ADULTES ESA 

 
 
 
 
1.  FONCTIONNEMENT GENERAL 

Le comité est composé de 5 personnes, provenant de 5 sociétés différentes (St Jean-Cayla, Aire-Le 
Lignon, Mandement, Meyrin et Bernex-Confignon). 

 
2.  SEANCES 

Nous nous sommes réunis cette année seulement 2 fois, à cause du confinement. 
 
3.  FORMATIONS 

Retour sur le Cours Central d’Emmenbrücke du 11 et 12 janvier : 
 
• 60 participants, 10 Romands. Effectif en baisse. 

• Cours ESA. Titre : Outils d’analyse du moniteur 
Celui-ci était basé sur la propre évaluation du moniteur après ses leçons. Il avait à sa disposition un jeu 
de cartes, celles-ci permettaient d’évaluer ses points forts et faibles pour une évolution personnelle. 
Intéressant mais de réelle matière pour enseigner. J+S utilise le même procédé. Cours Fit & Fun : très 
bon cours avec de la matière pour les moniteurs. 

 
• Cours d’équilibre : exercices d’équilibre sur différents supports (Mobilo, tapis roulé, Pad etc…) 

• Cours de fitness mental : conjuguer le physique, avec des courses, de la force etc…tout en enregistrant 
des formes, images, des phrases. Cela permet de garder une certaine lucidité malgré l’effort physique. 

• Cours de physio : un dos en bonne santé. Beaucoup de théorie et peu de pratique, dommage. 

• Cours avec l’appareil T.Bow : intéressant mais pas pour les seniors, dangereux. 

• Cours de perfectionnement senior : prévu le 28 mars à Meyrin a dû être annulé à cause de la Covid-19. 

4.  REMERCIEMENTS 

Un grand remerciement aux communes qui nous octroient des salles gratuitement. 
Merci à la responsable de la DTM et à l’AGG en général, qui nous soutiennent dans nos projets. 

 
 

Thierry Paoletti 
Responsable de la Commission  
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DIVISION TECHNIQUE SPORT ELITE 

 
GYMNASTIQUE ACROBATIQUE 

 
          
  
1. FONCTIONNEMENT GENERAL 

 
La commission se compose de Raffaella Alborghetti, Gilles Brentini, Manuela Cavadini-Besson, Sabine 
Ferrairi, Sébastien Klein, Patrick Macazaga, Clémentine Munoz, Carole Pittet et César Salvadori. 
 
A fin 2020, nous confirmons toujours l’existence de 4 sociétés genevoises pratiquant la gymnastique 
acrobatique, toutes membres de l’AGG, de la FSG et de la FSGA : 

 
- FSG Acro-Genève  : 57 gymnastes, 9 moniteurs, 6 juges dont 3 FIG 
- FSG Eaux-Vives  : 48 gymnastes, 9 moniteurs, 9 juges 
- FSG Plan-les-Ouates : 23 gymnastes, 2 moniteurs, 1 juge 
- LGB (La Grande Boissière) : 30 gymnastes, 2 moniteurs, 2 juges 

 
ainsi que du Centre Cantonal d’Entraînement/Académie (CCE-AGAG) avec ses 20 gymnastes et 2 
entraîneurs professionnels (Ornella Salvadori et Joao Ferreira). Trois nouveaux groupes ont débuté en 
septembre : Acro-Kids 1, Acro-Kids 2 et le Pré-Centre réunissant 42 gymnastes. 

 
L'apparition de la pandémie du Corona Virus dans notre pays en mars, a beaucoup compliqué nos activités 
tant en salle pour les gymnastes et moniteurs des clubs et sociétés que pour le Centre Cantonal 
d’Entraînement/Académie (CCE-AGAG) mais aussi pour les réunions de la commission. 
Toutefois la priorité a été donnée à la santé en conseillant et en mettant en place des visio-training et 
visioconférences ainsi qu'une reprise par étape de l'activité en salle selon les mesures de chaque 
commune. Une pensée particulière aux gymnastes et cadres de LGB qui dès la fermeture du 9 mars n’ont 
pas pu reprendre les entraînements en raison des strictes mesures imposées par la Direction Générale de 
l’Ecole Internationale. 

 
Depuis quelques temps, on assiste partout dans le monde à des prises de paroles publiques (médias) qui 
mois après mois nous font prendre conscience que des abus de toute sorte (sexuels et psychologiques) 
sont commis dans le sport et dans la gymnastique en particulier. Les reportages à la télévision, sur les 
plateformes streaming et dans la presse écrite font état de comportements inacceptables et banalisés la 
plupart du temps par les fédérations dans les disciplines de la gymnastique artistique féminine surtout mais 
aussi masculine et également en gymnastique rythmique. Certains comportements ont d'ailleurs déjà été 
condamnés sur le plan pénal. 
A la FSG aussi les langues se délient principalement chez les jeunes filles et les femmes de la 
gymnastique rythmique et de la gymnastique artistique qui osent parler à visage découvert. 
Nous savons que dans notre discipline les risques de dérapage existent aussi. Nous ne pouvons et devons 
accepter des attitudes, des mots et des gestes conduisant à faire perdre l'estime de soi à nos gymnastes. 
Bien que les résultats avant tout ne nous ont jamais motivés ni à la FSGA, ni à la commission, ils sont le 
terreau dans lequel les dérapages se cultivent. 
Soyons solidaires avec toutes les victimes et sachons nous remettre en question sans éluder les 
problèmes liés à l'autorité ! 
 
Depuis le 1er janvier, la GAC est reconnue discipline officielle par Swiss Olympic. Tous les gymnastes du 
CCE-AGAG et du Centre Régional de Zürich (RLZ) ont reçu leur Swiss Talent Card « Nationale » et 
certains même la carte « Elite ».  
A noter encore la reconnaissance et la validation par Swiss Olympic de l’équipe nationale composée d’une 
trentaine de gymnastes (72 gymnastes suisses au total dans les différents cadres). 
 
Depuis février, la GAC est reconnue nouvelle branche sportive nationale du programme Jeunesse & Sport 
et la formation certifiée de nos cadres démarrera en octobre 2021. 
 
Grâce aux efforts consentis par l’AGG, 12 des 20 gymnastes membres du CCE-AGAG peuvent continuer à 
se préparer pour les prochains Championnat du Monde prévus à la patinoire des Vernets à Genève au 
mois de mai-juin 2020 qui ont été reportés dans un premier temps du 7 au 21 juin pour finalement être 
repoussés du 21 juin au 4 juillet 2021. Le Service des Sports de la ville de Genève et le COCMA’20 sont 
d’attaque pour relever le défi. 
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A relever également les 14 gymnastes répondant aux exigences des classes SAE du DIP et acceptées ou 
maintenues dans ce nouveau et ancien système à la rentrée 2020, toutes membres du CCE-AGAG : 
-  4 en enseignement primaire 
-  3 au Cycle d'Orientation 
-  7 en enseignement secondaire II 
Une nécessité pour réussir les sélections suisses et obtenir des résultats au niveau international. 

 
Les discussions entre la FSGA et la FSG sont au point mort en raison de la Covid-19 et des problèmes de 
maltraitances et divers abus au sein de la FSG qui ébranlent totalement la Direction. Elles reprendront en 
2021. 

 
 
2. SEANCES 

 
La commission s'est réunie 3 fois dans l’année (19 février en présentiel, puis les 4 novembre et 17 
décembre en visioconférence) et a regroupé tous les membres de celle-ci. 
Des séances qui permettent toujours de fructueux partages humains, logistiques et techniques et de 
préparer toutes les futures échéances et nombreux objectifs. 

 
 
3. FORMATIONS 
 

Aucune formation n’a pu avoir lieu cette année à cause de la Covid-19. 
 
A noter que l'entraîneur responsable du CCE-AGAG, Ornella Salvadori, a obtenu son brevet J+S en 
janvier, en plus de ces brevets FSGA. 
 
La formation des juges nationaux FSGA-SVAT a dû également être reportée. 
 
Cependant, le CCE-AGAG a pu participer au regroupement national à Zürich des 25 et 26 janvier. Un 
travail d’équipe très intense et très apprécié avec le Centre Régional Zürichois. Les gymnastes genevoises 
ont été accueillies chaleureusement dans les familles zürichoises, que nous profitons de remercier, pour la 
nuit du samedi au dimanche : un excellent moyen de faire connaissance et de tisser des liens plus forts. 
 
La formation technique et chorégraphique des 3 semaines de stage d’été du 3 au 21 août a été également 
très intéressante avec Sam Pauwels, chorégraphe professionnel de renommée. 
L’équipe des gymnastes et entraîneurs était très heureuse de pouvoir travailler dans des conditions 
presque normales. 

 
 
4. MANIFESTATIONS 
 

Fareins (France) du 18 janvier 
C’est la 4ème participation genevoise à cette compétition se déroulant dans une belle salle triple et 
organisée de mains de maître par Alain Guillot à Fareins. 
 
Une belle journée de compétitions et de partages qui se terminera par une surprise de taille … la présence 
du comique, acteur et réalisateur français Dany Boon. 
 
Belle moisson de médailles pour les formations genevoises : 
 
Cat. FIG 12-18 / Trio féminin  : 1er Ginevra Fagone-Laila Marchini-Laetitia Fulpius (Eaux-Vives) 
  2e Juliette Bruhin-Fitia Salomon-Soraya Thomas (CCE AGAG) 
   (1 seul exercice exécuté en raison de blessures) 
Cat. FIG 11-16 / Trio féminin : 1er Diane Rebetez-Anaïs Ferrari-Bruna Nunes Lima (CCE AGAG) 
  2e Kalyssa Steiner-Sarah Mounier-Oriane Conza (CCE AGAG) 
  3e Mya Munoz-Victoria Munoz-Chloé Von Burg (CCE AGAG) 
Cat. S3N / Duo féminin : 1er Carolina Bonnard-Marie Cruz (Eaux-vives) 
  2e Keirys Keiser-Elodie Lopez (Acro-Genève) 
  3e Alma Fazlic-Lena Bienko (Acro-Genève) 
Cat. S3N / Trio féminin : 2e Lou Regalo-Stella Huergo-Aurore Albaladejo (Eaux-Vives) 
  3e Emma Kallas-Soraya Janoudi-Noémie Aknin (LGB) 
Cat. Fédérale A / Trio féminin : 1er Alienor Parizel-Marjolaine Lagasse-Nora Bourgeade (Eaux-Vives)
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22ème Championnat Genevois et 1er Championnat Romand du 29 février et 1er mars 
Qui aurait pensé que cette manifestation gymnique allait être la dernière organisée sur territoire genevois ? 
Le Service des Sports de la ville de Genève a donné son feu vert aux organisateurs le vendredi 28 février 
en toute fin d'après-midi car la manifestation était dans les tolérances admises par la Confédération 
(interdiction aux rassemblements de plus de 1'000 personnes). 
 
Samedi, place aux compétitions avec la participation des 9 clubs suisses et des 2 centres/académie (CCE-
AGAG et RLZ-Zürich). 
Dimanche, la compétition des finales continue et se termine avec beaucoup d'émotions. 
 
Bravo à tous nos Champions Genevois qui n’obtiendront pas de titres de Champions Romands : 
 
Cat. S1N / Duo féminin : Lana Tauvel-Vera Tijero (LGB) 
Cat. S1N / Trio féminin : Laeticia Matos-Solunna Inverno-Daniela Lungoyi (Acro-Genève) 
Cat. S2N / Duo féminin : Lena Lopes-Elena Raimon (Plan-les-Ouates) 
Cat. S2N / Trio féminin : Tessa Romagnoli-Clementina Mollo-Nuria Barcala (Plan-les-Ouates) 
Cat. S3Y / Duo féminin : Carolina Bonnard-Marie Cruz (Eaux-Vives) 
Cat. S3Y / Trio féminin : Lou Regalo-Stella Huergo-Aurore Albaladejo (Eaux-Vives) 
Cat. FIG 11-16 / Trio féminin : Kalyssa Steiner-Sarah Mounier-Oriane Conza (CCE AGAG) 
Cat. FIG 12-18 / Trio féminin : Juliette Bruhin-Soraya Tomas-Fitia Salomon (CCE AGAG) 

 
MIAC (Portugal) du 4 au 9 mars 
Ce désormais traditionnel rendez-vous international au Portugal aurait dû permettre d'affuter toutes les 
formations du CCE-AGAG pour les Championnats Suisses malheureusement annulés et les Championnats 
du Monde malheureusement reportés également, mais cela c'était avant ... ! 
A noter les remarquables performances des formations avec la qualification pour les demi-finales en 
catégorie FIG 11-16 ans des 3 trios genevois en lice. Le meilleur résultat sera obtenu par le trio composé 
de Kalyssa Steiner-Sarah Mounier-Oriane Conza qui obtient le 16ème rang suivi à la 20e place par le trio 
de Diane Rebetez-Anaïs Ferrari-Bruna Nunes Lima et à la 24ème place par le trio de Mya Munoz-Victoria 
Munoz-Chloé Von Burg sur les 42 formations participantes. 
En catégorie FIG 12-18 ans, le trio composé de Juliette Bruhin-Soraya Tomas-Fitia Salomon présentera 
deux magnifiques exercices et ratera de peu de la finale sur les 44 formations participantes. 
Le trio FIG 13-19 ans participera uniquement à l’exercice statique car le groupe a dû être reconstitué à la 
dernière minute pour des raisons de santé de l’intermédiaire. La formation composée de Zoé Krim-Jael 
Philippin-Lara Piccirillo réussira un excellent score de 25.290 points. 
Les gymnastes genevois confirment leur magnifique progression technique sur le plan international grâce 
au travail assidu de leur entraîneur responsable Ornella Salvadori. 

 
 
5. REMERCIEMENTS 

 
Mes remerciements aux présidents et aux cadres (techniciens, juges, membres des comités) de toutes les 
sociétés qui font toujours un énorme et remarquable travail et plus particulièrement cette année où il a fallu 
faire preuve d’inspirations, de flexibilité, de patience pour trouver comment occuper et continuer à motiver 
nos gymnastes. 
 
Merci et bravo aux gymnastes pour leurs excellents résultats, belles prestations et engagement, bien que 
cette saison a été bien bouleversée. 
 
Merci aux membres de la commission pour leur énergie et disponibilité. 
 
Merci aux parents pour leur confiance et leur incroyable flexibilité et adaptation aux incessants 
changements des mesures sanitaires provocant en cascade différents problèmes (jour, horaires, etc…) 
durant cette pandémie ainsi que par le maintien des paiements de cotisations. 
 
Je tiens à remercier et exprimer ma profonde gratitude à Manuela Besson Cavadini pour son engagement 
tout au long de ces années pour la FSGA. Manuela a été une de nos premières gymnastes en 1992 avant 
même la création des structures administratives de la GAC à Genève et en Suisse. Elle a tout vécu : 
acrobate, puis entraîneur, puis juge FIG, membre du Comité Central, responsable de la formation juges à 
Genève et ensuite au niveau national et même encore maman d'un petit Acro-Kids durant 1 an. Elle 
continue à siéger dans notre commission et coordonne les juges ce dont je la félicite. 
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Et pour terminer merci à tous les bénévoles qui favorisent l'existence des diverses activités de notre 
merveilleuse discipline. 
 
En guise de clôture de ce rapport, je ne peux que souhaiter que la prochaine saison soit synonyme 
d’apaisement de la situation sanitaire qui nous permettra de reprendre nos activités tout en continuant de 
nous adapter ; c’est dans l’ADN même du gymnaste et de l’acrobate en particulier.  

 
 

       César Salvadori 
Responsable de la Commission 

 
 
 
 
 
 

  

MIAC’20 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT ELITE 

 
GYMNASTIQUE ARTISTIQUE 

 
 
 
1. FONCTIONNEMENT GENERAL  

• 66 Petits gyms et Eveil 
• 79 Découverte GA 
• 12 Démo GAF 
• 12 Pré-Centre GAF et 4 Pré-Centre GAM 
• 12 Centre Cantonal GAF et 8 GAM 
• 7 Compétition GAF jusqu'en juin 2020 

5 Compétition Jeune GAF depuis août 2020 
4 Compétition Jeune GAM 
8 Compétition GAM 

• 6 entraîneurs professionnels 
• 6 entraîneurs/moniteurs bénévoles 
• 5 aides moniteurs 
• 15 juges de la catégorie 1 à FIG 
• 2 co-responsables de commission 

 
Tous ces gymnastes ont fréquenté la salle d’entraînement de gymnastique de l’AGG de 1 à 6 fois par 
semaine jusqu’à mi-mars. Suite à la crise sanitaire, tous les entraînements ont été stoppés pendant 2 mois. 
Les cours ont pu reprendre mi-mai pour les gymnastes des centres et pré-centre uniquement selon les 
conditions du Service des Sports de la ville de Genève, propriétaire de la salle AGG. 
 
Après les vacances, les cours ont repris mi-août jusqu’à fin octobre selon les horaires normaux pour tous 
les groupes. A cause de la COVID-19, encore une fois, nous avons dû nous adapter aux règles sanitaires 
mises en place par la Ville de Genève. Le planning des entraînements a dû être remanié car nous ne 
pouvions être que 15 personnes dans la salle en même temps. Certaines séances en visio ont été mises 
en place. Le côté positif par rapport à la 1ère vague a été la possibilité de maintenir des entraînements pour 
tous les groupes mêmes avec des diminutions d’horaires. 
 
Comme les autres années, des éducateurs de crèches et leurs « enfants » ont fréquenté en début d’année 
et de septembre à octobre des cours dispensés par des entraîneurs de la GA. Par la suite, ces enfants ont 
eu la possibilité de poursuivre la gymnastique artistique dans les groupes Petits Gyms ou Eveil. 

 
Dans notre canton, il y a 4 sociétés qui proposent la gymnastique artistique soit Chêne Gymnastique 
Genève CCG, EGAG, FSG Versoix et LGB (Ecole Internationale). Ci-après leurs rapports : 

 
CCG : GAF et GAM 
 
La section féminine a connu une augmentation de gymnastes assez fulgurante avec 126 gymnastes dont 8 
gymnastes en détection, 23 gymnastes en compétition, 95 gymnastes en loisirs.  
La section féminine tournait avec 3 entraîneurs. 
La salle de gymnastique a fermé ses portes le vendredi 13 mars lors du confinement et les cours n’ont pas 
pu reprendre avant le mois de septembre. 
Aucune compétition n’a pu avoir lieu durant cette année académique. 
La section freestyle a connu un très bon début avec 14 adhérents. 
La section adulte comprenait 4 licenciés. 
En ce qui concerne les entraînements pour la GAM, nous avons augmenté le nombre d’adhérents de 22 à 
29 soit une augmentation d’environ 32%. 
Ceci grâce à l’ouverture de cours pour les plus jeunes les mardi et vendredi avec l’aide de Noé Reinhard et 
de Flavio Pitonzo. 
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EGAG : GAM  
 
L’EGAG compte actuellement 40 gymnastes, dont 10 s'entraînent à la salle d’entraînement de 
gymnastique de l’AGG. 
 

8 entraîneurs et moniteurs assurent l'encadrement des enfants à 
Trembley. 
Nos gymnastes à Trembley exercent les programmes : préparatoire, 
P1 et P2. 
Ils n'ont pris part qu'à une seule compétition : concours interne 1 au 
mois de février. 
Comme tout le monde, nous avons été contraints d'annuler l'ensemble 
de nos événements cette saison : concours interne 2, EGAG Cup, 
sortie de club et Fête de Noël. 
Les entraînements au printemps ont été suspendus à Trembley depuis 
le 16 mars jusqu’aux vacances d’été. 
Nous avons repris le 24 août, mais nous avons dû finalement patienter 
jusqu'au 14 septembre pour obtenir le feu vert du service des écoles et 
institutions pour l'enfance. 
Début des leçons d'essai le 21 septembre. 
L’organisation de nos entraînements : entraînements selon le plan de 
protection de la FSG, recommandations de l'OFSP et de Swiss 
Olympic, ainsi que des mesures de précaution internes. 
Dès le 4 novembre : réorganisation en groupes de maximum 15 
personnes (entraîneurs compris) et renforcement de mesures en 
vigueur avec notamment port du masque en permanence pour les 
entraîneurs. 
 

 
LGB : GAF 
 
LGB compte 200 gymnastes au total (170 pratiquant la gymnastique 
artistique et 30 la gymnastique acrobatique) ; 55 gymnastes affiliées à la 
gymnastique artistique féminine de l’AGG (de sept 2019 à juin 2020). 
 
LGB compte 5 entraîneurs pour la gymnastique artistique. 
 
Les gymnastes sont en catégorie EP, P1 et catégories des programmes 
de gymnastique artistique des écoles Internationales Suisses. 

L’organisation des entraînements durant la crise sanitaire : pas 
d'entraînement présentiel pendant la 1ère vague (non plus 
d'entraînements online), les parents ont étés remboursés. Entraînements 
adaptés à partir de septembre. 

FSG Versoix : GAF 
 
Le groupe artistique de la FSG Versoix compte une trentaine de gymnastes entre 4 et 17 ans réparties sur 
les catégories EP, P1, P2 et Open, en formant 3 groupes et à chaque groupe un entraîneur et une aide. 
La catégorie EP s’entraîne 2x p/sem.2h, les P1 2x p/sem. 2h30 et les plus grandes sont à 3 entraînements 
pour un nombre de 8h30 p/sem. 
 
Nous avons accueilli 9 nouvelles petites gymnastes à la rentrée de septembre. 
 
En ce qui concerne le premier confinement nous avons commencé par envoyer des vidéos, puis nous 
avons organisé des séances en visio uniquement pour les plus grandes 2x p/sem. env. 1h. Cela nous a 
permis de « sauver les meubles » mais la motivation n’était pas là pour tout le monde. Nous avons pu 
reprendre 2 semaines en juin en salle de gym. Quel bien cela nous a fait ! 
 
Pour la rentrée de septembre et jusqu’à la fin de l’année nous avons organisé les entraînements de sorte à 
ce que chaque gymnaste puisse s’entraîner au moins 1x p/sem. en salle en respectant le maximum de 15 
personnes en dessous de 12 ans.  Pour les autres nous avons continué en visio.  
Malgré toutes les contraintes, la joie de se retrouver n’avait pas de prix. 
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Gymnastes du centre dans les différents cadres suisses 

 
 

GAM 
Onomor Ewan cadre junior élargi 
La Greca Gaël cadre espoir 
Ito Renzo  cadre jeunesse 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

GAF 
 
Steffen Lou   cadre national élargi 
Berger Sarah   cadre espoir A 
Raykov Aalya    cadre espoir B  
Savary Christina  cadre espoir B élargi 
Wierzgon Amélia  cadre espoir B 
Viana Reis Cynthia  cadre espoir B 

 
 

 
2. SEANCES 

Cette année a été une année particulière suite de la crise sanitaire. Les différentes séances ont été 
planifiées tout au long de l’année via l’application zoom afin de transmettre les informations concernant 
notre discipline, d’organiser les manifestations si elles avaient pu avoir lieu comme les tests FSG en 
novembre et d’harmoniser l’orientation des gymnastes.  
La seule qui a pu avoir lieu en présentiel, a été la conférence GA de la FSG le 26 septembre à Aarau. Les 
2 responsables si sont rendues « masquées » mais là-bas peu de monde l’était ! 

 

3. FORMATIONS 

Les juges GAF et GAM déjà formés ont pris part à divers 
cours jusqu’à mi-mars en présentiel afin de maintenir 
leurs brevets. Un grand merci à eux, car sans juges, il n’y 
a pas de compétitions. 

 
Les entraîneurs et aides ont aussi participé à diverses 
formations J+S afin de maintenir leurs reconnaissances 
en visioconférence. Les moniteurs certifiés J+S nous 
permettent d’obtenir des subventions. 
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4. MANIFESTATIONS  

Toutes les compétitions ont été annulées à cause de la crise sanitaire. Quelques démonstrations ou 
manifestations ont pu avoir lieu ainsi que quelques stages organisés par la FSG pour les gyms du cadre. 
 
Stage à Tenero du 8 au 11 janvier pour Ewan et Gaël 
Gym Kids Party le 18 janvier avec 139 enfants qui se sont données à cœur joie dans cette magnifique 
salle d’entraînement. 
Stage à Tenero du 23 au 25 janvier pour Aalya  
Stage à Tenero en février pour Ewan Gaël et Renzo 
Gym Kids Party le 22 février avec 157 participants, presque un record ! Et malheureusement ça a été le 
dernier de l’année 
Stage à Tenero du 28 juin au 2 juillet pour les plus jeunes garçons Renzo, Neel et Hiroaki. 

 
Stage à Fréjus du 9 au 14 août 
Les 30 gymnastes des centres cantonaux et des groupes 
compétitions GA ont participé au stage de reprise à Fréjus. 
Une fois de plus un stage inoubliable dans un cadre 
idyllique. Les gymnastes se sont entraînés tous les jours le 
matin et ont fait de nombreuses activités l’après-midi. Des 
jeux gonflables à la fête foraine en passant par le parcours 
ninja, les gymnastes se sont défoulés et amusés dans une 
réelle ambiance et complicité. Le club de Fréjus nous a très 
bien accueillis dans de bonnes conditions d’entraînements. 
 
Stage cadre espoir 24-28 août GAF 
Amélia Wierzgon et Cynthia Viana Reis ont participé à un 
stage cadre espoir B à la fin août. Durant 4 jours à Tenero, 
elles étaient accompagnées de leur entraîneur Magali Layat. 
C’était le premier stage après la reprise. Ce stage avait pour 
but de regrouper les meilleures gymnastes suisses âgées de 
2010-2011, les entraîneurs de chaque centre ont proposé un 
échauffement différent chaque jour sous la responsabilité de 
René Plüss. 
Elles ont eu un bon comportement pour leur premier stage 
avec la FSG et sont revenues enthousiastes. 
 

 
Stage Romand à Neuchâtel 30 août GAM 
8 gymnastes du centre cantonal, 3 gymnastes du groupe compétition et 
2 entraîneurs Yann et Eric se sont déplacés à Neuchâtel le dimanche 
30 août afin de participer à ce stage annuel organisé par le Comité 
Romand de Gymnastique. Ils ont rejoint une trentaine d’autres 
gymnastes de la Romandie encadrés par 5 entraîneurs. 
Cette journée, bien que tôt dans la saison sportive, a été riche puisque 
nous ne nous sommes pas croisés la saison dernière pour cause de la 
COVID-19. Elle a permis à tout le monde de se situer au niveau 
gymnique pour les sportifs et au niveau technique pour les entraîneurs. 
Il y a eu une séquence d’entraînements le matin et une l’après-midi, ce 
qui nous a permis d’évoluer sur les 6 engins de la GAM au travers 
d’exercices de bases ou d’éléments de difficulté supérieure par rapport 
au niveau des gymnastes. Ces journées sont toujours intéressantes du 
point de vue de l’échange ainsi que des liens que l’on peut créer afin de 
dynamiser le collectif GAM Romand. 
 
Stage Romand à Neuchâtel 12-13 septembre GAF  
11 genevoises ont participé à ce stage qui s'est déroulé cette année encore à Neuchâtel. Les gymnastes 
romandes présentant les tests du cadre FSG ont travaillé ensemble le samedi ainsi que les plus grandes et 
les plus jeunes le dimanche. Merci à Gym Serrières pour leur accueil. Les gymnastes sont revenues 
enchantées de la journée. 
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5.  REMERCIEMENTS 

Nous avons dû nous séparer de Svetlana Nazarova, à fin juillet 2020. Nous la remercions pour le travail 
accompli et lui souhaitons bonne continuation. 
Nous tenons à remercier chaleureusement tous les gymnastes, les parents, les entraîneurs, les juges, les 
bénévoles, le Comité Cantonal et toutes les personnes qui donnent beaucoup de leur temps afin que la 
gymnastique artistique puisse évoluer dans les meilleures conditions de saison en saison. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fabienne Corradini et Franca Munoz 
Co-Responsables de la Commission 
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DIVISION TECHNIQUE SPORT ELITE 

 
GYMNASTIQUE RYTHMIQUE 

 
 

 
 
Aucun rapport n’a été reçu pour cette commission. 

 
Sabile Zeqiri 

Manon Bonvin 
Patricia Combe-Dutheil 

Co-Responsables de la Commission  
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DIVISION TECHNIQUE SPORT ELITE 

 
TRAMPOLINE 

 
 
 
 

Aucun rapport n’a été reçu pour cette commission. 
 
 

Danielle Gervais 
Responsable a.i. de la Commission 
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DIVISION INFORMATION 
 
 
 
L’année 2020 aura été l’année Covid-19, c’est-à-dire chamboulée de jour en jour. 
 
Une chose cependant ne change pas : la Division Information a absolument besoin de sang nouveau comme 
annoncé lors de précédentes assemblées, la moyenne d’âge de ses membres atteint un âge où l’on aimerait 
pouvoir transmettre le témoin. Christiane Moll, Lucette Riboni, Gisèle Rossier et moi-même réclamons de 
l’aide sans aucun succès. Heureusement que Frédérique Guex est avec nous ! Mais cela ne suffit pas.  
Les tâches de la DI sont axées principalement sur les informations à donner aux membres AGG, que ce soit 
au niveau administratif, ou au niveau organisationnel. Nous nous devons également de transmettre à 
l'extérieur et aux non-initiés tout ce que nous sommes à même d'offrir à nos membres, ainsi que l'annonce 
des manifestations organisées dans notre canton, c'est-à-dire promouvoir la Gymnastique et ses multiples 
disciplines. Malheureusement, en cette année Covid-19, beaucoup de sociétés n’ont pas pu donner tous leurs 
cours, et on ne sait pas de quoi sera fait le futur, nos manifestations sont annulées les unes après les autres 
difficile d’attirer de nouveaux membres dans ces conditions.  
 
Secrétariat PV  
Vu les protocoles sanitaires durant l’année, seules 2 séances DI ont pu avoir lieu : en février et en septembre. 
Gisèle Rossier étant absente à ces deux dates, c’est la responsable de la DI qui s’est occupée de la rédaction 
des procès-verbaux.  
 
Annuaire / Internet / Messagerie / Courrier Cantonal (Resp.: Denise Meystre)  
L'Annuaire AGG a été distribué à tous les acteurs, membres ou soutiens de la vie gymnique. Je rappelle que 
ce document fait partie intégrante de la mémoire de l'AGG avec sa liste exhaustive des bénévoles qui 
composent notre association. C'est pourquoi chaque année, nous prenons grand soin à ce qu'il soit le plus 
exact possible. Comme le journal, il est imprimé chez M-Print. Les commandes d’annuaires, facultatives, 
restent stables.  
 
Le site internet www.agg.ch a été renouvelé en début d’année et est mis à jour en externe, sur demande. 
 
Le courrier cantonal mensuel est à disposition de tous sur le site www.agg.ch pour transmettre des 
messages, demandes ou recherches en lien avec notre association. Dès que les documents sont 
téléchargeables sur notre site, un courriel est envoyé à tous les membres des Divisions et Commissions, ainsi 
qu’aux Sociétés. Mais en 2020, les informations pour tous ont été souvent pessimistes, et peu précises car 
toutes les communes n’ont pas réagi de la même façon aux demandes sanitaires.  
 
La messagerie agg.ch, simple redirection sur les adresses personnelles, permet de s'adresser à tous les 
membres de l'AGG figurant dans notre annuaire sans avoir à rechercher leur dernière adresse valide, et 
contribue à l'"image" de l'AGG. Tout changement ou problème est à adresser dès que possible à la Division 
Information info@agg.ch.  
 
Fichier / La Gymnastique Genevoise / Médias / Photos (Resp. : Christiane Moll) par CM  
Une grosse mise à jour du fichier de l’AGG est faite en début d’année gymnique, grâce aux documents 
renvoyés par les sociétés avec toutes les modifications des coordonnées de leurs moniteurs/trices, juges et 
autres membres, ainsi que de la part des diverses divisions et commissions. Ce travail serait largement facilité 
si ces documents nous égaient renvoyés dans les délais demandés, et surtout si les informations étaient 
écrites de manière plus lisible !  
Le fichier est de plus mis à jour régulièrement, car de nombreuses personnes ne signalent pas leur 
changement d’adresse, d’où un travail supplémentaire de recherche et également un supplément de frais. Il 
est donc primordial que la Division Information soit informée au plus vite de toute modification d’adresses.   
En ce qui concerne notre revue La Gymnastique Genevoise, les dernières éditions ont bien sûr eu moins 
d’articles reflétant les activités de la gymnastique, puisqu’à cause du Covid, pratiquement toutes les 
manifestations ont été annulées. Un tout grand merci à Ruth Holland qui a pourtant si bien su le rendre très 
attractif grâce à ses nombreuses idées.  
 
Le poste des Médias est toujours sans responsable. Heureusement grâce à notre présence sur le site internet 
de www.genevefamille.ch, et bien sûr aussi à notre site internet, nous avons toujours de nombreuses 
demandes d’informations. Nous pouvons alors transmettre les différentes fiches info de nos disciplines que 
nous mettons à jour régulièrement. Nous transmettons aussi la liste de toutes nos sociétés avec leur site 
internet et le lieu de leurs cours.  
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Pour les photos, poste sans photographe officiel en 2020, grâce à Ruth et à d’autres membres de l’AGG, 
nous avons quand même eu quelques photos pour agrémenter notre journal.  
 
Stand Info (Poste vacant)  
L’essentiel des informations fournies par le Stand Info sont dans nos fiches info, expliquant en détail les 
différentes disciplines de la gymnastique et donnant le nom des sociétés qui les pratiquent .  
Depuis longtemps, nous n’avons plus de responsable pour le stand et ce sont Frédérique Guex et moi-même 
qui essayons de le sauvegarder Ce qui ne fut pas difficile cette année puisque, malheureusement, la 
pandémie ne nous a pas permis de venir dans les salles, les manifestations étant annulées les unes après les 
autres.  
 
Sponsoring (Poste vacant)  
S'il est une charge importante, voire vitale, au sein d'une association, c'est bien celle du sponsoring. Surtout 
en cette période de vaches maigres. Mais le poste reste VACANT. Il est vrai que la charge est lourde ! 
Dommage, car d’éventuels sponsors demandent à nous aider, et nous n’avons personne pour donner suite 
Un document à présenter est en cours de préparation afin de répondre à de telles demandes.  
Le partenariat avec Ochsner Sport est toujours proposé aux sociétés, et la marque JAKO fait maintenant 
partie des tenues de nombreux gymnastes et techniciens genevois. Nous ne pouvons que les remercier 
chaleureusement pour leur soutien financier auprès de notre association.  
 
Archives (Resp. : Frédérique Guex) par FG  
La commission Archives s'est réunie deux fois (février et septembre 2020), afin de faire le point et tenir à jour 
les archives. Mes remerciements à Denise, Christiane et Lucette pour leur implication lors des séances (Suzy 
n’ayant pas participé cette année), malgré une situation sanitaire compliquée.  
 
Conclusion  
Je remercie tous les membres de la DI cités plus haut, mais aussi les membres des différentes commissions, 
Ruth Holland, Suzy Vernez, ou Magali Héritier (divers envois groupés).  
Et j’espère sincèrement que nous allons trouver un peu d’aide en 2021 avant qu’il n’y ait plus personne à la DI 
pour continuer, voire renouveler, l’organisation de tous ces dossiers !  
 
 

Denise Meystre  
Responsable de la Division  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L'AGG VOUS REMERCIE D'AVOIR PRIS LE TEMPS DE LIRE SON RAPPORT D'ACTIVITES 

2020 

ET VOUS DONNE RENDEZ-VOUS  L'ANNEE PROCHAINE ! 
 


